



令和元年10月11日

黒岳沢川における白濁水の発生について

～白濁水が黒岳沢川に流出していることが確認されました～

本日、上川郡上川町層雲峡石狩川支流の黒岳沢川（普通河川）において白濁色した流水が確認されました。旭川河川事務所では、黒岳沢川上流の踏査を行い、白濁水は土砂崩れに伴って生じていることを確認しました。

なお、土砂崩れによる黒岳沢川の湛水は発生しておりません。

現在のところ、下流河川において魚類等への影響は確認されておりません。

また、現在水質調査を行っており、結果については改めてお知らせします。

記

- 1 確認日時 10月11日（金）午前7：30頃（上川郡上川町層雲峡温泉付近）
- 2 原因場所 一級河川石狩川水系黒岳沢川（上川郡上川町層雲峡2340林班）
（別紙参照）
- 3 流出物 白濁色流出の発生（環境に影響があるか現在調査中）
- 4 流出原因 黒岳沢川上流（上川郡上川町層雲峡2340林班）での土砂崩れによるもの

【問合せ先】 国土交通省 北海道開発局 旭川開発建設部

旭川河川事務所 副所長 野呂 浩生（0166-48-2131）

旭川河川事務所 上席治水専門官 小林 充邦（0166-48-2131）

旭川開発建設部ホームページ <https://www.hkd.mlit.go.jp/as/>

旭川開発建設部公式Twitterアカウント @mlit_hkd_as



上川郡上川町黒岳沢川 土砂崩れ箇所



層雲峡温泉

土砂崩れ箇所